

PARTICIPACIÓN DE PEDIATRAS COLEGIADOS EN EL 54° CONGRESO DE LA CONFEDERACIÓN NACIONAL DE PEDIATRÍA DE MÉXICO (CONAPEME), ACAPULCO, GRO.

Dra. Ma. de la Cruz Ruiz Jaramillo¹

¹Pediatra Capítulo León, Presidente del Colegio de Pediatras del Estado de Guanajuato
Bol Cient Cult Col Ped Gto 2023;1(1):63-66

El Colegio de Pediatras del Estado de Guanajuato tuvo una destacada participación en el 54° Congreso de la Confederación Nacional de Pediatría de México (CONAPEME) realizado en la Ciudad de Acapulco, Gro. los días 10, 11, 12, 13 y 14 de mayo de 2023.



Una servidora y la dra. María Auxilio Torres Silva participamos en las reuniones de trabajo tanto de la Federación de Pediatría del Centro Occidente de México (FEPECOME) como de la CONAPEME.



Varios pediatras colegiados de nuestro estado participaron como ponentes, como coordinadores de módulos y como evaluadores de trabajos libres.



Dra. Mónica Reyes Berlanda en el módulo de infectología



Dr. Gessen Salmerón Gómez en el módulo de neurología



Dr. Javier Castellanos Martínez en el módulo de infectología y en la revisión de trabajos libres en cartel



Dr. Jorge Luis Hernández Arriaga en el módulo de bioética y en la revisión de trabajos libres en cartel



Dr. Mauro de la O Vizcarra en el módulo de médicos militares

Hubo participación activa en el programa de Doctor Lector a través de la dra. Lidia Negrete Esqueda, la dra. Yael Rocha Moreno, el Dr. Miguel Ángel Hernández Solorio, el Dr. Francisco Ortega y la Dra. Ma. de la Cruz Ruiz Jaramillo quienes fueron coautores del libro "Cartas" y de la tercera edición del libro de "Cuentos".



La Dra. María Auxilio Torres Silva y el dr. Miguel Ángel Hernández Solorio fueron excelentes coordinadores del taller de Doctor Lector con la participación de ponentes nacionales e internacionales.



Como en años previos, Guanajuato destacó en el concurso de investigación, obteniendo:

- El primer lugar en la modalidad de cartel con el trabajo titulado “Conocimiento de las madres sobre alimentación infantil y su asociación con el estado nutricional” presentado por la Dra. Rocío González Hernández.



- El primer lugar en el concurso de investigación avanzada con el trabajo titulado “Efecto del masaje Vimala en recién nacidos prematuros tardíos con hiperbilirrubinemia: ensayo clínico aleatorizado” presentado por la dra. Alma Patricia González.



- El segundo lugar en el concurso de tesis de residentes con el trabajo titulado “Evaluación de la asociación de los índices inflamatorios ,

neutrófilos/linfocitos, plaquetas/linfocitos, linfocitos/monocitos e inmuno sistémico en la respuesta al tratamiento en artritis idiopática juvenil” presentado por la Dra. Liliana Andrea Díaz de León Esparza, asesorada por los Drs. Elva Lucero López Rojas, Carlos Paque Bautista y Gloria Patricia Sosa Bustamante.



Además de participar en las actividades académicas, hubo representación de Guanajuato en las actividades deportivas. El Dr. Mónico Troncoso, la Dra. Alma Patricia González, el Dr. Miguel Ángel Hernández Solorio y una servidora, participamos en la carrera de 5 km.

